

## Spielernamen auf dem Trikot

Geschrieben von Arne MÄrtens - 15.05.2017 11:23

Ich habe mal eine Frage, die sich mir als relativer Rugby Neuling immer mal wieder aufdrängt:

Gibt es einen bestimmten Grund, warum es im Rugby unüblich ist, dass die Spielernamen hinten auf dem Trikot stehen?

Meine eigene Überlegung wäre höchstens die, dass man damit verstärkt zum Ausdruck bringen möchte, dass es ein Teamsport ist und der Einzelne nichts zählt, aber gibt es da noch andere Gründe? Schreiben das die Verbände vor?

Ich persönlich finde Namen auf dem Trikot recht hilfreich, wenn man sich neu für eine Sportart interessiert, dann hat man die entsprechigen Namen schneller im Kopf etc. Zumindest bei einer WM oder anderen großen Turnieren, wo auch viele Menschen zuschauen, die sich sonst vielleicht nicht so für Rugby interessieren, finde ich das positiv und zuschauerfreundlich.

Wie sieht Ihr das?

=====

## Re: Spielernamen auf dem Trikot

Geschrieben von Matthias Hase - 15.05.2017 11:45

Das funktioniert im Rugby nur bedingt. Im Rugby ist die Trikotnummer der Position und nicht dem Spieler zugeordnet.

Heißt: Wenn Spieler X heute zB das Trikot mit #1 (Erste-Reihe, Prop) trägt und für das nächste Spiel ausfällt, muss dann Spieler Y eine neues Trikot mit der #1 und dessen Namen gefertigt werden. In Deutschland ist das aus Gründen der Kosten und der Logistik nicht möglich.

=====